

Die Türme, eine neue Gefahr bedroht das Sonnensystem

Die 23 Türme des Sonnensystems- Die Türme-Arc - Teil 1

Von -Sorvana-

Bonus: Die Schwestern der Senshis - Im Bann der Mutter

Wollt ihr sie denn nicht mehr haben?

Ihr wisst schon eure Macht, eure Macht die euch versprochen würden ist.

Wollt ihr sie denn nicht mehr haben, wollt ihr euch damit abfinden, dass gerade diese die Macht bekommen haben und eure Kindheit umsonst weggeschmissen haben. Das kann doch nicht eure ernst sein.

Lasst es nicht zu.

Ihr sollt regieren nicht eure Schwestern.

Nehmt ihr Herz an euch und nehmt euch was ihr auch verdient habt.

Ihren Sternenkristall, dieser ist gleichzeitig der Herrscher-Kristall und damit seid ihr in der Lage euren Planeten zu kontrollieren.

Die Königinnen der jeweiligen Türme in die sie sich versiegelt haben und in dem sie sich versiegelt haben schrecken aus ihren Traum und atmen tief durch.

Was war das nur?

Wer war das nur?

Sie spüren eine unbekannte Macht, eine Kraft die sie glauben lässt alles machen zu können.

Eine Macht, die sich unglaublich kalt und herzlos anfühlt.

Eine Macht, die sie am liebsten gar nicht besitzen möchten.

Die Königinnen legen sich eine Hand an die Stirn und stützen den Arm mit Hilfe des Ellenbogens auf ihrem Bein ab.

Was geschieht nur mit ihnen, sie fühlen sich so anders an.

Kalt, Leer, voller Hass, voller Wut, Gier, Neid und sie spüren totales Chaos.

Was geht hier nur vor?

Und warum?

Das ist meine Macht, ich würd euch raten nehmt sie an. Ich verspreche euch mit meiner Hilfe werdet ihr Königin eures Planeten. Wenn nicht dann werdet ihr weiterhin nur die Königin des Turmes sein und eure Tochter wird die Zukunft in euch sehen. Denn auch sie wird das gleiche Schicksal ereilen. Und ich dachte immer ihr wollt das bestes für eure Kind, ich bin selber Mutter und weiß wie es ist, auch ich will nur das bestes für meine

Kinder und werde immer alles dafür geben.

Und ihr?

Ihr heult lieber rum, statt an dieser Sache irgendwas zu ändern.

Hör auf.

Hör doch endlich auf.

Die Königinnen sind verzweifelt was sollen sie denn jetzt tun?

Doch dann mit einem Mal stoppen die verwirrten Gedanken und die Augen von ihnen werden stumpf und leer. Sie haben den Kampf gegen sie verloren.

Sie sind nun unter ihrer Kontrolle und werde dazu angestiftet genau das zu tun was sie eigentlich niemals wollten.

Sie sollen ihre Schwestern töten und damit an den Kristall ran kommen.

Noch immer können sie sich an den Kampf vor ihrer Versiegelung erinnern.

Nie werden sie dies vergessen können, niemals.

Sie tauchten mit ihrer Armee am Palast ihrer Mutter und ihrer Schwester auf. Die Kampfbereit ihnen gegenüber stehen.

„Ihr habt euch also entschieden“, meint die Königin über den jeweiligen Turm.

„Nein, wir beschützen nur unser Volk und ich meine Tochter“, antwortet ihre jeweilige Mutter daraufhin und ein Kampf entbrannte.

Ja damals war sie voller Wut und Enttäuschung, doch als sie bemerkte das ihre Armee sich verkleinert hat und sie am Schluss nur noch übrig geblieben ist flüchtet sie und dank der Versiegelung die nicht nur von innen sondern auch von außen angewendet würde hatte sie jede Menge an Zeit über alles nach zudenken und sie wollte nicht mehr. Sie wollte nur noch ein glückliches Leben haben, doch dies würde ihr verwehrt einfach so.

Und jetzt kommt diese Person daher und stiftet sie dazu an den gleichen Fehler nocheinmal zu machen.

In ihrem inneren wissen sie das sie dabei sind einen großen Fehler zu machen, doch ihr Körper gehorchen ihnen nicht mehr und sie erschaffen ihre jeweilige Armeen aus Senshis. Die sie selber aus den Türmen geboren haben oder von irgendwoher manipuliert haben.

Und dann stehen sie im nächsten Augenblick ihren jeweiligen Schwestern gegenüber.